

Thema: Prater Wien

Autor: Gerhard Hofstädter

FORMEL-1-GRAND-PRIX VON ÖSTERREICH

Die schnellste Woche des Jahres

Formel-1-Woche in Spielberg und Graz. Was muss man gesehen haben, wo muss man dabei sein? Alle Höhepunkte auf einen Blick.

Von Gerhard Hofstädter

Der Motorsport-Sommer startet diese Woche so richtig durch, Hochsaison auf dem „Spielplatz“ von Lewis Hamilton, Sebastian Vettel und Max Verstappen. Der Formel-1-Grand-Prix von Österreich lockt wieder rund 100.000 Fans in die Steiermark, Verstappen-Anhänger aus den Niederlanden, Ferrari-Tifosi aus Italien und natürlich alle Österreicher, die die „Heimmannschaft“ von Red Bull Racing anfeuern werden.

Die spektakulärste Sportwoche des Jahres beginnt am Mittwoch. Quasi zum Aufwärmen jagt Max Verstappen mit dem Red-Bull-Boliden den **Grazer Schloßberg** hinauf. Das Happening, ein unbedingtes Muss für Formel-1-Fans, beginnt schon um 9 Uhr in der Fanzone auf dem **Karmeliterplatz**, nach dem „Bergrennen“ folgt eine öffentliche Pressekonferenz (12 Uhr) auf dem Schloßberg (Kasematten). Dazu musste man sich aber im Vorfeld schon ein Ticket reservieren und diese begehrten Eintrittskarten waren in Windeseile vergriffen.

Nächster Fixpunkt ist am Donnerstag bereits auf dem Red-Bull-Ring in Spielberg. Ab 15.30 Uhr gibt es natürlich auch heuer wieder den **Public Pitter Walk**. Alle Kartenbesitzer dürfen durch die Boxenstraßen pilgern, um den Ingenieuren bei den letz-

ten Abstimmungsarbeiten an den Autos über die Schulter zu blicken. Und danach geht's gleich hinauf in die Fanzone, wo alle Teams zur Autogrammstunde erscheinen, zum Beispiel Mercedes um 17 Uhr oder Ferrari um 17.15 Uhr. Die Formel-1-Fanzone am Ring öffnet täglich um 8 Uhr.

Bei keinem Grand Prix weltweit sind die Stars der Szene so hautnah zu erleben wie in Spielberg. Dafür sorgt schon der **Green Carpet**, der grüne Teppich der Steiermark am Samstag und Sonntag (jeweils ab 9 Uhr). Denn dort, vor dem Haupteingang, müssen alle Fahrer, alle Teamchefs, alle VIPs der Formel 1 vorbei, um ins Fahrerlager zu kommen. Die beste Chance für Autogrammjäger, die einzigartige Gelegenheit, ein Selfie mit seinem Formel-1-Idol machen zu können.

Ein Pflicht-Programmpunkt ist heuer wieder die **Legends-Parade** am Samstag (18.40) und Sonntag (13.10), diesmal mit Supersportwagen. Dazu die tägliche Flugshow der **Flying Bulls**. Also Gänsehaut-Feeling ist garantiert. Und zur lockeren Einstimmung ist heute auch die Servus-TV-Doku über Niki Lauda zu empfehlen: „**Summa cum Lauda**“ – der unglaubliche Weg des Niki Nazionale (20.15).

Thema: Prater Wien

Autor: Gerhard Hofstädter



Nach einer Runde auf dem Wiener Riesenrad jagt Max Verstappen am Mittwoch im Red Bull den Grazer Schloßberg hinauf RB